

Fecha: 31-01-2026
Medio: La Estrella de Concepción
Supl. : La Estrella de Concepción
Tipo: Noticia general
Título: **Gobierno cuestiona dichos de Poduje y Squella los defiende**

Pág. : 9
Cm2: 241,8
VPE: \$ 331.700

Tiraje: 11.200
Lectoría: 46.615
Favorabilidad: No Definida



Gobierno cuestiona dichos de Poduje y Squella los defiende

Polémica han provocado los dichos del próximo ministro de Vivienda, Iván Poduje, quien en un seminario de la Asociación Chilena de Municipalidades acusó que en la reconstrucción por los incendios en la Región de Valparaíso, se ejecutó sólo el 1% de los US\$800 millones destinados a la reconstrucción y aseguró que "ustedes le dan más importancia a los árboles que a las

personas, nos vamos a enfrentar y vamos a ir a juicio si es necesario".

Esos últimos dichos fueron cuestionados por la ministra del Medio Ambiente, Maisa Rojas, quien dijo que "basar el desarrollo y la implementación de una política pública asociada al desarrollo del país a través de caricaturas, no es productivo (...) El desarrollo no puede pensarse que tiene que ser

a costa de lo ambiental o de lo social".

Por su parte, el ministro de Vivienda, Carlos Montes se refirió a los dichos de Poduje, quien aseguró que "no vamos a aceptar que las víctimas de la catástrofe (en Ñuble y Biobío) pasen inviernos sin casa por un árbol protegido, un roedor protegido o un posible hallazgo arqueológico".

Además, la cartera ac-

tualizó las cifras de avance y aseguró que la reconstrucción va en un 46%.

El presidente del Partido Republicano, Arturo Squella, respaldó los dichos de Poduje y dijo que para una reactivación económica se deben priorizar "los intereses de las personas por sobre los intereses ideológicos de algunas organizaciones que caen en el fanatismo medioambiental". ☀